

MIRATE ESTE VIDEO DE DENUNCIA: BASTA DE ABUSOS HIPOTECARIOS

Escrito por ADICAE - 22/03/2011 12:15

ADICAE presentó en el mes de noviembre una demanda contra las abusivas cláusulas suelo en las hipotecas, que están perjudicando económicoamente a casi el 10% de la población (4 millones de afectados).

En la demanda solicitamos la eliminación de la cláusula para el futuro y la devolución de las cantidades indebidamente pagadas al banco o caja con anterioridad.

MIRATE ESTE VIDEO DE DENUNCIA SOBRE LAS CLÁUSULAS SUELO:

<http://www.youtube.com/watch?v=tecL3N1WwL8>

<http://foro.preguntasfrecuentes.net/images/fbfiles/images/stopi.jpg>
